
 

  

Parents   Présence  Absence 

 Monsieur Yan Verhoef  X  

 Madame Johannie Laroche  X  

 Madame Stéphanie Baillargeon (substitut)  X  

 Madame Pierre Viens   X 

 Madame Virginie Henault  X  

 Madame Christina Blouin   X  

     

Personnel de l’école    

 Monsieur Valérie Halde Spécialiste - éduc X  

 Madame Valéry Bouchard Enseignante X  

 Madame Marc Gagnon Spécialiste - éduc X  

 Madame Édith Despots Enseignante X  

 Madame Nathalie Décoste Secrétaire X  

 Monsieur Simon Lamarche Technicien SDG X  

     

Secrétaire Madame Chantal Majeau 

Madame Martin Dubois 

Directrice 

Directeur adjoint 

X 

X 

 

 

     

Membres de la communauté    

 Madame Karine Tremblay Cab@lunch  X 
 Madame Joanie Généreux Municipalité  X 

 
 

    

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

 Monsieur Yan Verhoef souhaite la bienvenue à tous les membres.  
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR (adoption) 

 

STV 25-11-21-001 Il est proposé par Madame Valérie Halde 

 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté.  

 
  Adopté unanimement 
 

 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL du 20 octobre 2021 (approbation) 
 

STV 25-11-21-002 Il est proposé par Madame Virgine Hénault 

 

QUE soit approuvé le procès-verbal de la séance du 20 octobre 2021 dernier. 

 

  Approuvé unanimement 

 

 

Procès-verbal  
du Conseil d’établissement  

de l’école St-Vincent 
tenue le 25 novembre 2021 à 19 h 



4. PAROLE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Nous avons un parent de présent à l’Assemblée, mais pas de question. 

 

5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 20 OCTOBRE 2021 
 

5.1 BOÎTES HALLOWEEN - CAB 

 
Comme Madame Karine n’est pas présente, nous reportons ce point à la prochaine rencontre. 

 

5.2 PHOTO SCOLAIRE 

 
Madame Nathalie nous informe que cela sera le 9 septembre prochain pour la photo scolaire 
et que le contrat est signé pour l’an prochain. 

 
5.3 CAMPAGNES DE FINANCEMENT (SALON DU LIVRE) 

 
Madame Nathalie nous informe que cela ne sera pas possible à cause du manque de 
disponibilités et de la pénurie du personnel. Nous reporterons donc ce projet à l’automne 
prochain. 
 

 

6. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT ET POINTS 
D’APPROBATION/ADOPTION 
 

6.1 SUBVENTION DE LA CAISSE POPULAIRE DESJARDINS 
 

Madame Majeau nous informe que nous avons reçu un montant de 2825$ pour notre projet 
cour d’école. 

 
STV 25-11-21-003 Il est proposé par Madame Christina Blouin 

 

QUE le montant de Desjardins soit déposé dans le fonds à destination spéciale pour la 

réalisation de notre projet d’aménagement de la class extérieure.  
 

  Adopté unanimement 

 
 

6.2 PLAN CONTRE LA VIOLENCE ET L’INTIMIDATION 

 
Madame Majeau nous présente le plan contre la violence et l’intimidation pour notre milieu 
pour la prochaine année scolaire. 
 

STV 25-11-21-004 Il est proposé par Madame Stéphanie Baillargeon 

 

QUE soit adopté le plan contre la violence et l’intimidation tel que présenté. 

 

  Adopté unanimement  
 

 
 
 



6.3 FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 
 
Madame Majeau nous présente le bilan officiel du fonds à destination spécial au 30 juin 
2021. 

 
STV 25-11-21-005 Il est proposé par Madame Nathalie Décoste 

 

QUE nous remettions le montant du SEHR (100$) au Centre d’action bénévole de Saint-

Césaire. 

 

Adopté unanimement 

 

 
6.4 ACTIVITÉS DE NOËL - CONSEIL DES ÉLÈVES 

 
Madame Majeau nous informe qu’il y a eu la première rencontre du comité supervisée par 4 
enseignants. Il y aura de belles activités d’organisées pour la fête de Noël. 

 

 
6.5 200E DE SAINT-CÉSAIRE 
 
Madame Majeau nous fait un résumé de sa 1re rencontre avec la municipalité. Nous avons 
aussi effectué une rencontre à l’école. La prochaine aura lieu le 6 décembre prochain. Nous 
discutons aussi du lancement des activités parascolaires pour l’automne prochain. Une 
rencontre aura lieu au mois de mai. Rentrée technique (kiosque) ou à l’assemblée générale. 
 

 
6.6 AMT 2021-2022 
 
Madame Majeau consulte les membres sur les demandes d’amélioration pour notre école. 
Deux projets seront déposés soient l’amélioration de la salle de bain des filles au bloc A et 
celle du personnel de l’école au 2e étage au bloc B. 
 
 

7. SORTIES ÉDUCATIVES/ACTIVITÉS (approbation) 
 

STV 25-11-21-006 Il est proposé par Monsieur Marc Gagnon 
 
QUE soient approuvées les sorties et activités présentées (projet communautaire – Marché 

de Noël et les fonds seront remis à Cab@lunch).  
 

Approuvées unanimement 

 
 

8. UTILISATION DES LOCAUX 
 

Aucune demande 

 
   

 
 
 
 



9. INFORMATIONS DU COMITÉ DE PARENTS ET COUPS DE CŒUR DE L’ÉCOLE 
 

Comité de parents : Madame Stéphanie Baillargeon nous présente le projet SARCA.  

 
Projets de l’école : Belle formation sur le Deep Learning, comité insertion 
professionnelle, COdéveloppement, ateliers d’écriture (enseignement explicite) et les 

centres mathématiques, les projets entrepreneuriaux, Métacogite).  
 

Lors de la prochaine réunion, Édith verra à présenter les projets de 1-2-3 année, 
Valéry 4e, 5e et 6e année et Valérie H. (maternelle et les spécialistes). 

 

 

10. CORRESPONDANCE ET CAPSULES SUR LE CONTENU DU CÉ 
 

 

11. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE : JEUDI 10 FÉVRIER 2022 À 19H – TEAMS 
POSSIBLE 

 

STV 25-11-21-007 Il est proposé par Madame Stéphanie Baillargeon 
 

QUE la prochaine rencontre soit déplacée au 10 février prochain à 19h. 

 

 Approuvée unanimement 

 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

STV 25-11-21-008 Il est proposé par Madame Nathalie Décoste 

 

QUE l’assemblée soit levée à 19 h 53 puisque l’ordre du jour est épuisé. 

 

 Approuvée unanimement 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
_____________________   _________________________ 
Monsieur Yan Verhoef   Madame Chantal Majeau, 

Président     Directrice 


